

Stage Langues Vivantes : 16 janvier au lycée Queneau de Villeneuve d'Ascq de 9h à 17h.

Avec la participation de Marc Rollin, du Snes National.

Le SNES-FSU organise un stage disciplinaire Langues Vivantes ouvert à tous les collègues de langues (et de droit) le jeudi 16 janvier au lycée Queneau de Villeneuve d'Ascq de 9h à 17h.

Inscrivez-vous vite pour pouvoir y participer.

Alors que l'offre de formation se réduit d'année en année, que les langues vivantes ont subi des réductions horaires drastiques réforme après réforme, que les nouvelles modalités d'évaluation au baccalauréat alourdissent notre charge de travail, aggravent les pressions hiérarchiques qui s'exercent sur nous, remettent en cause le caractère national et anonyme de l'examen, et mettent les professeurs de langue dans une situation de plus en plus intenable, il est indispensable que nous prenions le temps d'échanger ensemble.

Venez discuter avec d'autres collègues sur votre discipline - en dehors du cadre institutionnel - faire le point sur les réformes en cours et les examens, établir un bilan de la diversification dans l'académie et au niveau national, réfléchir collectivement à des propositions en vue notamment du congrès national SNES du mois d'avril.

Inscrivez-vous vite (avant le 16 décembre) en déposant la demande officielle jointe auprès de votre établissement et auprès du S3 de Lille (pour l'organisation matérielle) s3lil@snes.edu